

Manrique Larduet, une nouvelle fois sur le podium d'un tournoi international



La Havane, 28 mars, (RHC).- Le gymnaste cubain, Manrique Larduet, médaille d'argent au championnat du monde de Glasgow en 2015, est monté une nouvelle fois sur le podium d'un tournoi international d'élite. En effet, Manrique Larduet a gagné une autre médaille d'argent aux barres parallèles à la Coupe du Monde à Doha, au Qatar. Il faut remarquer qu'il a eu cette médaille malgré une lésion au pied droit.

Manrique Larduet, 20 ans, a eu une de ses meilleures qualifications dans un de ses appareils favoris (15,775 points)

«Je suis un guerrier et je n'ai peur de rien. Cuba est présente sur le podium, une nouvelle fois» a écrit Manrique Larduet sur son compte Instagram. En réponse, il a reçu les félicitations de quelques centaines de ses supporters.

A cause de la lésion qu'il a soufferte pendant la première journée de la compétition, son entraîneur lui a recommandé de se présenter seulement dans deux appareils, les anneaux où il est resté quatrième et les barres parallèles et de ne pas faire les mouvements les plus compliqués.

«Nous sommes plus contents de la qualification que de la médaille, parce que cela nous indique nous avons bien fait les choses» a pour sa part déclaré l'entraîneur, Carlos Gil à la page web spécialisée en sports Jit, depuis Doha.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/88638-manrique-larduet-une-nouvelle-fois-sur-le-podium-dun-tournoi-international>



Radio Habana Cuba